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Râpport moral par M. Pierre Maugis, Vice-Présiden1,
11 évoque les de.x de,x disparitions qü ont endeuillé notre associatior en paxticulier celle de not.e
arni et ÿice-présidetrt FÉncis Austruy, responsable de I'antenne de Figeac à laquelle il donnait
beaucoup de sotr temps, de sa compétence et de son énergie.
2014 a élÊ marquée pff Ia pafl.ltion de la loi Alur qùi conceme llmmobilier et réglemente les
rapports ertle propriétaires et s),ndics et assure rme meilleure protecüon des locataires (frais
d'agence, resütution des dépôts de garantie etc,,,)
Le décret du 24 septembre 2014 a légalisé I'action de groupe.
Enfin I'opération « gaz moins cher » initiée par UFC Que Choisir pem€t de béûéficier d,une
réduction sw le prix dir gaz de ville.
Derégulations, transfomations, développement des processus électroniques signifient r,r nérabilité,
désorientation des aonsommateùrs qui se rctrouvent parfois dall§ des situatioûs désespérées.
Prenoos l'exemple du photoÿoltaique adossé à un qédit chei et long,,,
Nous soomes 1à les bénévoles de I'IJFC Que Choisir pour vous aidel vous conseiller que ce soit
directement ou pax les orgaDismes où nous représertons les collsommateuls.
La situation actuelle exige une ügilarce accrue et il est impérieux que des associations comme
I'UFC Que Choisir soient fortes, force qui ûe peut que venir de ses adhétetrts par leur nombre et leur
conÿictioû .

Le Bppofi moral est apprcuvé à l'rmadmite.

Assemblée générâ.le du19 mars 2015 de I,UFC eue Choisir Cahors

Ouverhrre de la séance à 14H40 par Mme la Présidente.

Râppott dractivité
Maintien du nombre d'adhâents(585) et de I'activité de l,association avec 404 üsites, 1355 appels
téléphoniques,400 mails, 314 dossiem tÉités lors des 206 permareûces tenues à Cahom, Figiac et
Saintcéré grâce à f implicatioî des bénévoles.
Participation à de nombreuses Éunions d'organismes divers. Deux commissions doivent êhe mises
en exergue: la commission dspartemenlale de conciliation du logement et la CRUepC dâns le
domaine de la santé (cornmission des relations avec les usagers et de la qualité de la prise en
charge),
Padicipation aux enquêtes diligentées par la Fédératiot: conseil EHpAD, deüs funéraires, test de
services sur les ordoanances de médicaûrents, prix dans les grandes surfaces, ordonnarces verres
correcleum, iDfomation et conseils dispeûsés pour l,achat d,u1téléviseur,
Le fonctomement de l'association est assuée par dix neufbénévoles.

Rapport finâncier
Le budget et le budget Févisionnel ont été votés à lunanimité-
Le montanl des adhésions et É-adhésions est inchangé,
Le rapport financier est adopté à I'unadmité.
En 2015, rlous prévoyons un renouvellemenl partiel du matériel fuformatique, un progr.unme accru
de fomatio[ et la possibilite d'un emploi civique rotamlnerlt pour parfaire le suivi àes dossiers.

Renouvellement du Conseil d'âdministration
Georgette Guevel, Maryse Triviaux, Bemard Navet sonl élus

I\&ne la Présidente lèÿe la séaace à 15H45 après avoir annoûcé l,intervention de M. le Dirccteur de
Quercy Énergie sur le choix énergétique, les Snergies renouvelables.

La secrétaire Josiane Laporle La Présidente Chantal Lycoine
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Assemblée Générâle 19 mârs 2015

lê déclare ouverte l'Assemblée Générâle de l'Associâtion LJFC OIJE CHOt5tR dU lor

Merci à tous, âdhérents présents ou représentés et invités d'avoif frênifesté votre intérêt à

ce rendez vo!s annuel, VoLls montrez âinsi votre êngâgerrent à délendre les aonsornmateurs q!i
fôce à a durêté des rapports corrrnerciâux entre les consommâteurs et le no.td€ du cornmerce et de

la finance, ont besoin de structures de regroupement pour les défendre. L'Associâtion llFC eUE
CHOISIR sera d'âutant plus forte qu'el1e sera soutenue pâr ses âdhérents en nombre d'tmportance.

L'année 2014 â été marquée pour notre Associâtion par lâ disparition brutale d'Llne part en
janvier, de Nâthâlie Debard, Présidente de l'Assôciation de Toulouse rnâis, en ce qui nous concerne

Présidente de l'Associâtion Régionale à laquelle nous sommes âffiliés. Son dévouement et ses

compétences nous manquent. Puis à l'âutomne, nous avons eu lâ douleur de perdre notre âmi

Francis Austruy, Vrce Président de nôtre Association du Lot, chargé de l'antenne de Figeac oir i

âpportâit lui aussi son dévouement et sa cornpétence âvec une grande humânité dont il était
empreint.

lnutile de vous ràppeler la nécessité de l'Associâtion Que Choisir qui pâr ses interventions
dâns nornbre de domâines â pu infléchir, et continue de le faire dans son cornbàt consumériste, dês

décisiôns des pouvoirs publics en fâveur dês consornmàteurs- ie donnerai là deux exernples :

La loi Alur pârue au iournal Officiel du 26 mars 2014 en ce qui concerne l'irnmobilier et
les râpports des propriétâires et des svndics, nràis surtout lâ protection des locatâires

âvec en particulier le plâfonnernent des frâis d'agence, le proiongement de la trêve
hivernale, l'encâdrement des loyers, la restitution des dépôts de garantie.

L'action de groupe, décret dir 24 septernbre 2014 qui permettrà, en passant pâr tes

Associâtions de consornmateurs de pouvoir vous défendre si vous êtes victimes d'un
manquernent de la pârt d'un professlonne , et d'obtenir réparation- Les usagers du RER

ont déployé une action de groupe àvec i'LJFC que Chois r à l'encontre de la SNCF et ia
RATP àfin dê pallier au dVsfonctionnement du RER A.

Enfin n'oublions pas l'opérâtion « gâz moins cher » initiée pâr 'UFC et qui permet à ce!x
qui ont âdhéré à cette opération de bénéficier de rabals sur le prix du gâz de ville.

Êâce aux dérégulations et trànsforrnâtions auxquelles nous assistons depuis plusieurs années
dâns bien des secteurs comme la téléphonie, l'énergie, les trânsports, la poste et rnêrne iâ santé, le
consornmateur est de plus en plus désempâré et vulnérable, je ne veux pour preuve que ies âppel§

téléphoniques, généralement à l'heure des repâs, proposant des interventions rr1irobolantes pour
chânger vôs fenètres ou isô1er votre rnaison, ou vous vendre quelques produits ou services
extrâordinâires. Bon nornbre de personnes se sont ainsi fait « piégées » pâr des contrâts proposés

souvent âssortis de crédits chers et longs

Evoquons ici le photovôltaïque qui depuis deux à trois ans a pâs mâl occupé nos activités
pour essayer de trouver des solutions à des contrats souvent succinct§, signés auprès de sociétés non
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fiables, mais qui ont entrâiné les consommateurs dans des crédits importânts et pour lâ plupart des

rêndeûents qui ne sont pas au rendezvous des promesses faites. Ce n'est sans doute pâs pour rien si

en 2015 le photovoltaique n'est plus éligible au crédit d'impôts.

Le développefient des processus électroniques s'imposê de plus en plus et commence à se

généraliser. Les drives se sont ràpidement développés. Mais celâ concerne de plus en plus vos

fâctures d'éleatricité, de téléphone, qui vous sont transrrlises par internet sur votre messâgerie, Et

l'âdrninistrâtion des finânces envisage de généraliser les déclârâtions d'impôts et le! avis d'irnpôt par

internet. ll faut noter que ces prâtiques permettent des économies importântes de papier, de frais

d'expédition et de personnel, éconornies généraiernent non réperc!tées sur vos factures ou avis de

contributron.

Alors nous somrnes là pour vous âider. Les bénévoles, principalernent retrâités, tânt à Fige:c,

et à Cahors, mais depuis peu à St Céré où nous âvons ouvert une ântenne à l'initiative d'une de nos

bénévoles, les bénévoles donc consacrent une partie de leur têraps sâns âucune rémunération,

simplement pârce qu'ils crorent à là nécessité de défendre les .onsomrnateurs. Nous pârticipons

âlssi à un certains nombre d'organismes ou nous vous représentonsr comrne les commlistons

consultâtives des services publics, es comrrissions consultâtives des foires et marchés, la

cornmission de.onciliâtion en matière de logerrent, lâ comrnission de l'électricité du Lot, ie Pârc

Régional, l'office de tourisrne de Figeac.

Plus que jâmais, vue la situation actuelle et les défis auxquels nôus somrnes et seront

confrontés âvec les perspectives qui pourraient être inquiétântes avec le traité TAFTA ( traité dê libre

échânge Etats Unis Eurôpe) actuellement négocié sans trop de transparence, et qui risque

d'âppôrter des modificâtions irnportantes dans lâ prôtection des consornmateurs, âLtssi plLis que

lâmâis il est impérieux que des organismes comme l'LJFC QUE CHOISIR soit forts, force qui ne peut

venir que des adhérents par leur nornbre et leur conviction.

Je vous remercie de m'âvoir écouté
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